

にけーしよん

3/26 私たちの木製ベンチで休んでください!

このほど、地域貢献活動の一環として、町商工会工業部会(小島豊久部会長ほか7名)が木製ベンチ8台を製作し、愛南町に寄贈されました。建設業や製造業という会員の技能を活用して作られたヒノキの木製ベンチには、工業部会という手作りの刻印が押されています。小島会長は、「多くの町民に喜んでもらえるよう、丹精込めて作りました。どうか、公共施設に設置してください」と清水町長に贈呈し、清水町長も、各地域の公共施設に設置させていただきますと、謝辞を述べました。



3/28 感動をありがとう!南高吹奏楽部定期演奏会



特別ゲスト
河野由任
さん

御荘文化センターで、南宇和高校吹奏楽部の「第24回定期演奏会」が行われ、高校生とは思えない華やかで迫力のある演奏に、満席となった会場から大きな拍手が送られていました。

演奏会では、同校吹奏楽部卒業生でトランペット奏者の河野由任さんが特別ゲストに招かれ、「トランペットのためのソナタ」よりサラバンドを演奏し、柔らかな音色を披露しました。また、70年代ハードロックバンド「ディープ・パープル」のメドレーや「南高ヒットパレード」では、軽快なダンスとパワー溢れる演奏で会場は大いに盛り上がりました。

3年生にとっては吹奏楽部3年間の成果を発表する場であり、4月から松山中央高校へ異動となった顧問の土居俊一先生にとっても、9年間育ててきた吹奏楽部の集大成の演奏会で、涙と笑顔の素晴らしい演奏会になりました。

4/3~4 楽しい城遊び!

深浦地区恒例の「節句の城遊び」に23名の子ども達が参加し、竹や杉、ダンボールで作った手づくりの「お城」に、大漁旗や色紙などを飾りつけ、1泊2日の宿泊を体験しました。

公民館やPTA、老人クラブなど地区有志の協力により毎年行われているもので、「お城」のほか、子ども達も一緒になってブランコやシーソーを作り、かくれんぼや長縄跳び、肝試しなどをして楽しく遊びました。



愛南こみゆ

1/20 新しい感性で、年賀状甲子園初V!



「新しい感性で記憶に残る年賀状を」と高校生を対象に大阪市の民間会社主催による「第1回年賀状甲子園」が行われ、全国から参加した46校の中から、南宇和高校美術部が見事初優勝を飾りました。写真・イラスト・干支をテーマとした3つの作品をそれぞれ出品し、参加校による相互採点とグラフィックデザイナーらによる審査によって、同校美術部の1年生(現2年生)の岩村美恵子さん、西川沙絵さん(イラスト)、梅田佳子さん(干支)が制作した年賀状が選ばれ、初代優勝校の栄誉を受けました。

飼い猫の写真を加工した岩村さんの作品▶



◀柔らかなタッチの水彩イラスト西川さんの作品

干支のトラを勢い良く描いた梅田さんの作品▶



3/21 まちを元気に!げんき市



まちを元気にしようと町ボランティア連絡会による「げんき市」が開催され、歩行者天国となった城辺商店街では、ストリートダンスショーや探検ウォークラリー、各ボランティアグループの活動紹介、うどんやカレーライス販売など、盛りだくさんのイベントがあり、清々しい春の青空のもと、多くの家族連れで賑わいました。